



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17

Orchamps - Loisirs

La troupe de théâtre d'Orchamps prépare sa nouvelle pièce

La pression monte au sein de la troupe de théâtre d'Orchamps, « Les virés de La Groseille ». Les comédiens amateurs s'activent pour les dernières répétitions, avant la grande première le 24 mars de « C contre Y ».

Avec chaque année de nombreux spectateurs fidèles au rendez-vous, les représentations de la troupe théâtrale d'Orchamps, section du comité des fêtes, sont toujours attendues par les habitants de la commune et ses alentours. Un rendez-vous joyeux, des éclats de rire, le tout dans une ambiance chaleureuse et conviviale, propice aux rencontres et aux échanges. Fondée en 1996 par Bernard Relion, Groseille pour les intimes, la petite troupe locale fêtait ses vingt bougies l'année dernière. Fidèle depuis leur début à leur cadence d'un spectacle et cinq représentations par année, la troupe amène de la vie et de l'animation au village. Avec la section ados, ce sont en tout plus de 230 comédiens qui sont montés sur les planches de la salle des fêtes d'Orchamps. « Au départ, le foyer rural souhaitait démarrer une activité théâtrale. Ils sont venus me chercher » raconte Groseille, qui n'en était pas à son coup d'essai puisqu'il avait déjà fondé une troupe en 1985. Une dizaine de comédiens et six techniciens composent la troupe aujourd'hui. Chaque année, ils reprennent des boulevards, vaudevilles, et comédies des maîtres du genre, à l'instar de Feydeau, Yvon Taburet, Eugène Labiche, Jérôme Dubois... « Uniquement des comédies : les gens veulent se détendre, rire et passer un bon moment, même s'il y a aussi des moments sérieux dans le boulevard » souligne Brigitte Rousset, une des comédiennes de la troupe. Chaque année, le metteur en scène, Bernard Relion, doit composer avec les comédiens bénévoles disponibles. « Nous sélectionnons les pièces en fonction des comédiens libres. Cette année, nous n'avons pas d'hommes, il est difficile d'en recruter » commente-t-il, saisissant

l'occasion pour lancer un appel aux bénévoles. Six dates pour la nouvelle pièce Dès septembre, les bénévoles reprennent le chemin des planches pour les répétitions. « J'adapte la pièce en fonction du jeu des comédiens, de leur personnalité. Il n'y a pas de mot à mot ! ». Rigoureux et assidus dans leur travail et leur présence aux répétitions, les comédiens sont aussi force de proposition auprès du metteur en scène, ouvert aux suggestions de sa joyeuse troupe. Indépendamment de ce cadre sérieux, les gaffes et les pépins se sont enchaînés sur scène en vingt années, au plus grand bonheur des spectateurs : panne d'électricité, bas qui glissent, coutures qui lâchent, acteurs qui chutent... à chaque fois dans un fou rire généralisé de la salle.

Les 24, 25, 26 mars, et 1er et 2 avril, la troupe présentera son nouveau spectacle, « X contre Y », ainsi que le 8 avril à Etrabonne. Dans cette pièce, quatre femmes participent à un casting pour une émission de télé-réalité destinée à leur faire atteindre leurs objectifs et être des femmes bien dans leur corps. Les complexes se révèlent au fur et à mesure et la discussion va vite se concentrer sur les hommes, source de tous leurs maux, selon elles... Les comédiennes sur scène seront Nathalie Muzard, Danièle Dorgambide, Catherine Vuillin, Brigitte Rousset, accompagnées par la souffleuse Catherine Couplier.

20 h 30 en soirée, et 14 h 30 les dimanches. 8 euros / adulte. Tarifs dégressifs.